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邑楽町教育委員会会議録

開会年月日時刻 令和7年2月27日(木)午前9時30分

閉会年月日時刻 令和7年2月27日(木)午前10時45分

開会の場所 邑楽町役場2階204会議室

議案事項
議案第 1号 令和 6年度末教職員管理職人事について

議案第 2号 邑楽町立幼稚園園則の一部を改正する規則(案)について

その他

(1) 邑楽町立学校給食センターの設置及び管理等に関する条例の一部

を改正する条例(案)について

(2) 令和6年度邑楽町教育費補正予算(案)について

(3) 令和7年度邑楽町教育費予算(案)について

(4) 令和7年度教育行政方針(案)について

(5) 令和7年3月行事予定について

(6) 長期欠席者等の状況について

(7) 次回教育委員会について

(8) その他

出席者

教 育 長 小林 淳一

委 員 岡田 真幸

委 員 谷津 洋子

委 員 中村 郷志

委 員 橋本 明香

説明員

学校教育課長 松﨑 澄子

生涯学習課長 藤田 和良

教育委員会書記 森本 賢太郎

教育委員会書記 小宮 雅貴
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教育委員会口述書

議長（小林） ただ今より、2月定例教育委員会を開会いたします。

まずはじめに、前回の議事録について、岡田委員、谷津委員にご署名をお

願いしたいと思います。

次に、今回の議事録署名人を決定いたします。中村委員、橋本委員にお願

いしたいと思います。よろしくお願いします。

続きまして、教育長事務報告をいたします。

1月 28 日(火)は午前中は学校教育課、午後は給食センターの会計年度職

員の面接を行いました。29日(水)の午前中は学校教育課の会計年度職員

の面接の後、子ども・子育て会議に参加しました。午後は共同福祉施設に

て、邑楽町商工会の新春講演会と新春の集いに参加しました。30 日(木)

は午前中、第 2回シンボルタワー在り方検討委員会に参加しました。午

後は県庁に赴き、県市町村教育長人事会議に参加しました。31 日(金)は、

午前中、学校教育課の会計年度職員の面接を行い、午後は第 2回最重要

計画策定委員会に参加しました。2月 1日(土)の午前中は学校教育課の

新規会計年度職員の面接を行いました。午後は邑の森ホールにて青少年

健全育成推進大会に参加しました。中学生の人権作文の発表もありまし

たが、どの生徒も体験を踏まえ自分の考えをしっかりとまとめていまし

た。3日(月)の午後は太田合同庁舎にて、第 4回東部地区人事会議、第 2

回人事調整会議に参加しました。4日(火)は午前中、管内小中学校長会議

がありました。午後は全員協議会でした。5日(水)と 6日（木）には校長

との人事ヒアリングがありました。各校長と来年度の校内人事について

情報交換をしました。7日(金)は｢いじめ防止こども会議｣でした。10 日

(月)は庁議がありました。12 日(水)は午前中、生涯学習課の会計年度職

員の面接を行いました。午後はオンラインで第 3回県市町村教育長協議

会に参加しました。来年度の県の施策等について説明を受けたり、協議

したりしました。夕方からは企業情報交換会に参加しました。13 日(木)

は午前中、生涯学習課の会計年度職員の面接を行いました。午後は令和

7年度の教員の新採用予定者４名が来庁し、説明会を行いました。14 日

(金)は、午前中、生涯学習課の会計年度職員の面接でした。午後は太田合

同庁舎にて第 5回東部地区人事会議でした。今年度の人事事務について

確認をしました。17日(月)は課長会議でした。その後、給食センターに

赴き、学校給食用地場産農産物提供協力者懇談会で挨拶しました。18 日

(火)は午後から給食センターの物資購入部会で挨拶をしました。この日
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中村委員

学校教育課

長（松﨑）

中村委員

学校教育課

長（松﨑）

中村委員

学校教育課

長（松﨑）

の夜は来年度に向けた第 1回鶉古城まつり実行委員会でした。20 日(木)

の午前中、第 3回シンボルタワー在り方検討委員会に参加しました。午

後は第 3回人権教育推進協議会でした。21日(金)は全員協議会でした。

22 日(土)の午後は、長柄公民館にて長柄塾に参加しました。東京福祉大

学の永澤義弘さんの｢大人の学び～公民館の魅力について～｣という話で

した。25 日(火)は第 2回県市町村教育支援センター幹事会が邑楽町役場

にて行われました。夜は第 3回社会教育委員会議でした。26 日(水)には

一般質問検討会がありました。夜はスポーツフェスティバル実行委員会

でした。27日(木)は午前中、この教育委員会議です。午後は第 2回図書

館協議会に出席します。以上です。

ご質問ありますか。

給食用地場産農産物提供協力者懇談会では、以前から話題に上がってい

るオーガニック給食についての話は何かありましたか。

この農家さんたちは慣行農業で、オーガニックではなく通常の農業で納

入してくださっている方々です。この懇談会自体はその農家さんたちを

集めて日々の感謝などを伝える場で、オーガニックに関するメンバーと

は違いますね。

でも、実際にそのメンバーの中にも対象の一部になると思うんですけれ

ども、その話には特にならなかったですか。

そういう話はなかったです。年に1回、野菜を納入してくださっている農

家の皆さんを招いて、感謝の気持ちを示しつつみんなでこの給食に私た

ちの野菜が使われているんだね、というのを一緒に共有する日なんです。

じゃあまだある意味、進むか進まないかという段階なんですね。

そのことについては農業振興課が中心になって現在進めているところで

す。邑楽町の農家さんの中には、低農薬の自然農法で農業をしている方

が数人いらっしゃるので、その方たちを集めて、意見交換会、情報交換会

というのを何回か今やっています。1月の会議には、学校教育課から私や

給食センターからも参加してお話を伺いました。そこで農家さんに取組

について聞いたりしています。
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議長（小林）

岡田委員

議長（小林）

議長（小林）

子ども支援

課長（川島）

よろしいでしょうか。他にありますか。

シンボルタワー在り方検討委員会について、どのように進んでいますか。

一応答申では町のシンボルとして意義があるという意見が大多数で、そ

の活用については今後検討していきましょうという方向です。無くすと

かではなくて、この町のシンボルとして継続はしていくんですけども、

その活用方法はこれから検討しましょうという内容でした。

他にございますか。

ないようですので、議事に入りたいと思います。まずお諮りします。議案

第1号令和6年度末教職員管理職人事については、人事案件のため、6.そ

の他(1)邑楽町立学校給食センターの設置及び管理等に関する条例の一

部を改正する条例案について、(2)令和6年度邑楽町教育費補正予算案に

ついて、及び、(3)令和7年度邑楽町教育費予算案については、議会議決案

件のため、(4)令和7年度邑楽町教育行政方針案については、意思決定過

程中案件のため、(6)長期欠席者等の状況については、個人情報案件のた

め、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項及び第8項の

規定により、非公開としたいと思いますが、異議ございませんでしょう

か。

〔異議なし〕

異議なしと認めます。それでは、これらにつきましては非公開とし、公開

案件審議終了後に協議します。

それでは、議案第2号邑楽町立幼稚園園則の一部を改正する規則(案)につ

いて、川島子ども支援課長から説明をお願いします。

子ども支援課の川島と申します。よろしくお願いします。私からは議案

第2号邑楽町立幼稚園園則の一部を改正する規則（案）について、ご説明

をさせていただきます。3ページをお開きください。議案第2号邑楽町立

幼稚園園則の一部を改正する(案)このことについて、別紙の通り決定願

いたく提出いたします。令和7年2月27日提出、邑楽町教育委員会教育長

小林淳一。続きまして、4ページは改め文となっており、隣の5ページが新
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議長（小林）

学校教育課

長（松﨑）

生涯学習課

長（藤田）

旧対照表となっております。説明の方は、新旧対照表の方で行わせてい

ただきます。5ページになります。右側が現行のもの、左側が改正後(案)

となります。第8条の第3項中「以下(規則)という」を削ります。また、第

12条第3項第1号中「第19号第1号支給認定」を、「第19条第1号教育・保育

給付認定」に改めるものでございます。また、第13条第2項第1号中「支給

認定」を「教育・保育給付認定」に改めるものでございます。改正理由と

しましては、令和元年10月に子ども・子育て支援法の改正が行われまし

て、幼児教育・保育の無償化がスタートいたしました。併せて、施設型給

付を受けない幼稚園や、認可外保育施設、預かり保育事業等の利用に対

して支援を行うことになりました。その時に一括して例規整備をさせて

いただきましたが、支給認定を教育保育給付認定と変更するところ、こ

の部分につきまして当規則の改正から漏れてしまったために、今回議案

として提起するものでございます。今回の改正につきましては、効力自

体に変更はないため、公布の日から施行するものとなっております。以

上が改正案の説明となりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

以上です。

説明が終わりましたがご質問ありますでしょうか。

ないようですので、原案通り決定することといたします。

次に、6．その他の(5)令和7年3月行事予定について、松﨑学校教育課長、

藤田生涯学習課長より説明をお願いします。

会議要項9ページをご覧ください。(5)令和7年3月行事予定です。定例の

部会や管内校長会等がありまして、その他では、3月5日(水)に県立高等

学校の合格発表が予定されております。13日(木)は中学校、24日(月)は

小学校の卒業式です。教育委員の皆様には卒業式への出席と告辞をお願

いいたします。26日(水)小中学校の修了式、総合教育会議と教育委員会

会議。31日(月)は退職辞令の交付がございます。4日(火)から14日(金)ま

で3月議会定例会が開催され、3月補正予算、新年度当初予算などが審議

される予定です。以上でございます。

生涯学習課の予定になります。10ページ、11ページをお開きください。ま

ずは一番左、生涯学習係・文化財係になりますと、3月7日(金)駐トンガ王

国日本国特命全権大使が邑楽町に表敬訪問をされます。生涯学習課とし
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議長（小林）

学校教育課

長（松﨑）

ましては、中央公民館と図書館をご案内する予定でございます。また、午

後1時30分からは職員向けにトンガ王国の講演会を予定しております。次

に中央公民館に移ります。中央公民館では1日(土)から邑楽学の第1回目

が始まります。邑楽学につきましては、3月の1日(土)、15日(土)、23日

(日)、29日(土)の4回行われます。また12日(水)には、笑点でもお馴染み

の春風亭一之輔さんの独演会があり、それから22日(土)には、陸上自衛

隊の第12音楽隊のコンサートを予定しております。次に長柄公民館です。

2日(日)親子防災教室を千代田町教育委員会と共催で開催をいたします。

それから4日(火)と11日(火)には、タイの食と文化を楽しむ講座というの

を、タイ出身の方を講師に招いて行います。次に高島公民館です。こち

ら、8日(土)、9日(日)に高島公民館まつりを中央公民館を会場に行いま

す。また、図書館では、15日(土)に昔語りの会を行います。最後、体育館

の方では、2日(日)に町長杯のサッカー大会、そして8日(土)にスポーツ

少年団の交流会、最後に、23日(日)に近県少年柔道大会が行われます。生

涯学習課については以上です。

説明が終わりましたが、ご質問ありますか。

特にないようですので、この件に関しましては、このとおりご承知いた

だければと思います。次の(7)次回教育委員会の日程について、事前に調

整させていただいた結果、3月26日(水)の午前10時30分から開催予定とさ

せていただきました。同じ日の9時30分から開催されます、委員の皆様ご

出席予定の総合教育会議終了後の開催となります。こちらの日程でご異

議ございませんでしょうか。

〔賛同の声〕

では次回の会議は、3月26日(水)午前10時30分から行うことに決定いたし

ます。続いて、(8)その他について、皆様から何かございますか。

事務局は何かありますか。

学校教育課から報告が 1点ございます。千代田町より教育委員の異動に

ついて通知がございました。吉羽静江委員の任期が令和 7年 2月 11 日で

満了し、翌 2月 12日付けで再任されました。以上でございます。
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議長（小林） ほかになければ、非公開案件に移りたいと思います。

それでは議案第1号令和6年度末教職員管理職人事について、よろしくお

願いします。

〔以下非公開〕

続きまして、6.その他(1)邑楽町立学校給食センターの設置及び管理等に

関する条例の一部を改正する条例(案)について、よろしくお願いします。

〔以下非公開〕

続きまして、(2)令和6年度邑楽町教育費補正予算(案)について、よろし

くお願いします。

〔以下非公開〕

次に(3)令和7年度邑楽町教育費当初予算案について、よろしくお願いし

ます。

〔以下非公開〕

続きまして(4)令和7年度邑楽町教育行政方針案につきまして、よろしく

お願いします。

〔以下非公開〕

続きまして、(6)長期欠席者につきまして、よろしくお願いします。

それでは、以上で2月の教育委員会会議を閉会します。

ありがとうございました。


